

江南署管内
交通安全

かわら版

交通安全に関する
情報発信

令和4年11月22日 No.119
江南警察署
江南市
岩倉市
大口町
江南自動車学校

年末の交通安全県民運動 12/10(木)～12/10(土)

運動重点

- 夕暮れ時と夜間の事故防止及び歩行者の安全確保
- 運転者の安全運転意識の向上及び飲酒運転等の根絶
- 自転車の交通ルール遵守の徹底



しない、
させない、
ゆるさない、
飲酒運転

「少しなら大丈夫」が、悲劇を招く。

飲酒運転は犯罪

「少しなら大丈夫！」
「近くだから大丈夫！」
「自分だけは見つからない！」
そんな一瞬の気のゆるみが…
人生を狂わせる！

交通事故は、被害者はもとより、
加害者や家族まで不幸にします。

飲んだら、運転しない！ その一択！

**例年12月は
交通事故が多発！**
ルールを守って
**交通事故を
防止しましょう！**

ヒトもクルマも **ピカッ** とアピール！
夕方06～07は、「魔の時間」です！
* 明るい服装を着たり反射材を活用！
* 早めにライトを点灯！（午後 **4時**）

年末は、業務多忙となり心身の疲れなどが運転に影響を及ぼすことが予想されます。仕事中や通勤・帰宅で車両を運転する際は、体調管理に努めるとともに、時間にゆとりを持ち、速度を控え安全行動に心掛けましょう。



～安全で安心な交通社会を！～

ストップ・ザ・交通事故

江南市・岩倉市・大口町



今年の広報重点 「スマホ画面 見るの一時 事故一生」・「その一歩 踏み出す前に 確認を」・「危ないよ スマホ傘さし二人乗り」